



南会津町立館岩中学校

# 館中たより

【教育目標】

自立

第14号 令和元年12月23日 発行 文責 芳賀

## ☆校内体育祭が行われました！

12月9日（月）に、校内体育祭が行われました。学年縦割りチームでのバレーボールでしたが、どのチームも協力しながら楽しくプレーしていました。企画、運営を行った生徒会役員の皆さん、ありがとうございました。



## ☆県愛鳥週間ポスターコンクール表彰！

12月10日（火）に本校校長室で、今年度の県愛鳥週間ポスターコンクールで県地方振興局長賞を受賞した本校3年生の藤原世望さんへの表彰式が行われました。本当におめでとうございます。なお、この模様は12月20日（金）の福島民報新聞にも掲載されています。



## ☆放射線の授業が行われました！

12月19日（木）に本校1、2年生を対象に放射線の授業を行いました。校舎周辺の線量を測定する授業でしたが、どの生徒も興味をもって真剣に取り組んでいました。なお、2年生の授業の様子は12月28日（土）の19：00からのNHK「ニュースセブン」で放映される予定です。



## ☆2学期もお世話になりました！

12月5日（木）に行われた授業参観、保護者会ではお忙しいところ多くの皆様にお越しいただきありがとうございました。また、本日で81日間の2学期が終了しますが、この2学期も保護者の皆様には大変お世話になりました。ありがとうございました。来年もどうぞよろしく願いいたします。